

GranadaDigital

Martes, 11 de Enero de 2011, 13:45

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

Universidad

prueba piloto

Científicos de la UGR crean un sistema para tomar decisiones en hospitales

Martes, 04/01/11 12:58

Recomendar

Sé el primero de tus
amigos en recomendar

0

EFE

Un grupo de científicos de la Universidad de Granada desarrolla una investigación para implantar un sistema de información que ayude a la toma de las decisiones en materia de política científica basado en una gestión del conocimiento I+D+I y aplicable a cualquier administración como la hospitalaria.

Se trata del proyecto de excelencia “Modelo para la gestión y explotación de recursos de información en ciencia y tecnología para la evaluación científica”, que está dirigido por el profesor Evaristo Jiménez, según ha informado hoy fuentes de Innova Press de la Junta de Andalucía.

El sistema está orientado a empresas interesadas en la investigación, universidades, centros de investigación o departamentos gubernamentales. Por el momento, los científicos han realizado una prueba piloto que consisten en la implantación de una plataforma aplicada al sistema hospitalario.

“Hemos cogido una muestra de investigadores del ámbito sanitario del Hospital Clínico San Carlos de Madrid y estamos viendo si un sistema, en principio diseñado para la toma de decisiones en el ámbito de la administración general y en las universidades, es transportable a un ámbito sanitario”, señala José Navarrete, miembro del grupo de investigación.

Enviar esta noticia a ...